



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	83449831
Prix	598 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez le luxe contemporain derrière la Croisette avec cet appartement de 3 pièces, magnifiquement rénové, offrant une vue dégagée et une atmosphère lumineuse, à proximité immédiate des plages, des boutiques de luxe, des bars et des restaurants. Caractéristiques : Superficie habitable : 80 m² 2 chambres avec spacieux placards Coin bureau fait sur loggia Salon avec cuisine ouverte Cave Avantages Pratiques : Possibilité d'acquérir un garage en supplément (dans l'immeuble voisin). Idéalement situé dans un quartier paisible et prisé de Cannes, à deux pas de la Croisette, cet appartement offre le ...

Discover contemporary luxury behind the Croisette with this beautifully renovated 3-room flat, offering uninterrupted views and a bright atmosphere, within easy reach of beaches, luxury boutiques, bars and restaurants. Features : Living area: 80 m² 2 bedrooms with spacious wardrobes Office area opening onto loggia Living room with open-plan kitchen Cellar Practical benefits : Possibility of purchasing an additional garage (in the neighbouring building). Ideally located in a peaceful, sought-after area of Cannes, just a stone's throw from the Croisette, this flat offers the perfect balance between city ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

